



第1学期終業式

第1学期終業式を迎えることができました。保護者の皆様の御理解と御協力のお陰です。心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策が求められる中での1学期となり、子どもたち・保護者の皆様にどこまで満足していただけたかを考えると大変心苦しいところがございます。

ただ、子どもたちは本当によく頑張っていました。集会活動の話し合い時に、みんなを楽しませようと真剣に話し合う子どもたちの表情、自分の考えを理解してもらおうと本気になって話す表情、困っている友達を助けてあげようと優しい眼差しで声をかけてあげる表情等、1学期は、子どもたち一人ひとりのかけがえのない表情がたくさん見られました。

夏休みの間に保護者の皆様とのかかわりや体験で一回りも二回りも大きく成長した子どもたちに2学期の始業式で再開できるのかと思うと今から楽しみです。

新型コロナウイルス感染症予防対策に十分留意しながら、御家族での楽しい思い出をたくさん作っていただければと思います。

また、東京2020オリンピック大会が始まります。選手たちの頑張りを御家族で共有する中で、お互いの考えを交換しあうのも、子どもたちにとってはとても大切です。ぜひ、みんなで選手たち、大会を支えてくださっている方々を応援しましょう。

改めまして、保護者の皆様、1学期の間大変お世話になりました。ありがとうございました。



オンライン授業に向けて



夏休みのタブレット端末の使い方についてオリエンテーションを行いました。詳しくは、本日配付のプリントを御覧ください。合わせて、明日実施しますオンラインのテストについても確認しました。全ての御家庭で実施可能なことが確認できれば、今後様々な緊急事態において対応できることが増えるかと思えます。大変お忙しいとは存じますが、何卒、御理解御協力をよろしくお願いいたします。

